

Wacken Open Air x Märklin: Einzigartiger „Teufelszug“ unter dem Hammer für den Kampf gegen Blutkrebs

WACKEN/GÖPPINGEN – Februar 2026 – Wenn Präzisionstechnik auf Heavy Metal trifft, entsteht Spektakuläres: Nach dem historischen Debüt von Märklin auf dem Wacken Open Air (W:O:A) 2025 kündigen die Partner heute eine exklusive Charity-Auktion an. Versteigert wird das absolute Unikat des Festivals – der originale „Teufelszug“. Der gesamte Erlös geht zu **100 Prozent an die DKMS**, um die Suche nach Stammzellspendern weltweit zu unterstützen.

Rock für das Leben: Ein Unikat mit Geschichte

Dies ist keine Serienware. Bei dem Auktionsobjekt handelt es sich um das **originale Handmuster in Spur G (Maßstab 1:22,5)**, das von den Märklin speziell für den Einsatz beim W:O:A 2025 gefertigt wurde. Vier Tage lang trotzte der Zug auf dem Dach des Märklin-Standes Wind, Wetter und den Dezibel-Gewittern des „Holy Ground“. Er wurde so zu einem der meistfotografierten Symbole des Märklin-Standes.

Die technischen Highlights des „Biests“:

- **Imposante Präsenz:** Mit einer Gesamtlänge von über **3 Metern** ist der Zug eine beeindruckende Erscheinung.
- **Exklusives Design:** Sonderlackierung im Wacken-Stil, inklusive der ikonischen, integrierten leuchtenden Teufelshörner.
- **Hochwertige Basis:** Ein RhB ABe 4/16 Triebzug „Capricorn“ (LGB 23100), erweitert um zwei Mittelwagen.
- **Garantierte Echtheit:** Der glückliche Gewinner erhält ein offizielles Zertifikat, das den Status als das originale Wacken-Handmuster bestätigt.

Ein starkes Zeichen gegen Blutkrebs

Hinter der spektakulären Optik steht ein ernstes Anliegen. Alle 27 Sekunden erhält weltweit ein Mensch die Diagnose Blutkrebs. Viele Betroffene benötigen eine Stammzellspende, um zu überleben.

„Die Energie von Wacken ist legendär – diese Kraft wollen wir nutzen, um Hoffnung zu schenken. Jeder Euro aus der Versteigerung hilft der DKMS, potenzielle Lebensretter zu registrieren und die Forschung voranzutreiben“, erklärt die Projektleitung.

Über die DKMS

Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, die sich dem Kampf gegen Blutkrebs verschrieben hat. Mit über 12 Millionen registrierten Spendern ist sie der weltweit führende Dateiverbund, der Patienten eine zweite Chance auf Leben ermöglicht.